

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
平成30年8月28日
第7号 文責 樋渡勇次



2学期が始まりました。

さあ2学期が始まりました。子どもたちも充実した夏休みになったと思います。楽しい思い出がたくさんできたのではないのでしょうか。2学期は、「運動会」や「けやきっ子祭り」など、大きな行事があります。早速、運動会に向けての練習が始まります。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもありますので、栄養と睡眠をしっかりとって、最高の思い出を作れるようにしたいと思います。まだまだ、熱中症の心配もありますので。休憩時間を設定して練習に取り組みます。

都城市水泳教室

7月25日（水）に、安久小で都城市水泳教室を実施しました。5、6年生が、男女25m自由形と平泳ぎそしてリレーを行いました。当日は、暑い時期であり、熱中症の心配もありましたが、定期的に水分補給の時間が設定されていて、体調不良になる児童もいなくて、充実した競技会になりました。入賞者は次のとおりです。おめでとうございます。写真は水泳教室の様子です。



5年男子	25m自由形	1位	田中悠笑君	2位	平川奨君
	50m平泳ぎ	1位	西山将太君	2位	谷口徠希君
5年女子	50m自由形	3位	東口凜歩さん		
	25m平泳ぎ	2位	今村愛羽さん		
6年男子	25m平泳ぎ	3位	海田波輝君		

	100mリレー	2位	（山下君・恒吉君・海田君・南君）
6年女子	25m自由形	1位	岩松朱凜さん
	25m平泳ぎ	2位	大山瞳さん
	50m平泳ぎ	3位	東口穂花さん

陶芸教室



8月1日（水）、三股町にある「陶工房こころ」の榎田様を講師に迎え、家庭教育学級「陶芸教室」を実施しました。床に新聞を広げて、粘土を使い、それぞれお茶碗や湯飲み、お皿などを作りましたが、みんな楽しくつくることができました。

夏休みの思い出の1つになりましたね。

頑張りました。

7月27日（日）、梅北小、安久小、中郷中学校の3校が中郷中に集合して、PTA ミニバレー大会を実施しました。A、B、Cの3チームに分けて、それぞれリンクリーグで2試合行いました。普段あまり体を動かさない私にとっては、メンバーチェンジのできない試合は疲れましたが、楽しく体を動かすことができました。暑い中、出場していただいたPTAの皆様、ありがとうございました。



中郷ブロック小中一貫教育合同研修会

8月1日（水）本校で、本年度第2回目の合同研修会を中郷中学校と安久小学校と行いました。始めに全体会で、小・中学校のみやざき学習状況調査の結果について、各学校



から報告を行い、その後、国語と算数数学と外国語部会に分かれて、研究会を行い、次に、知育部会、徳育部会、体育部会、ふるさと部会に分かれて共通実践事項の具体的取り組みについての現状報告や情報交換を行いました。中郷地区の子どもたちが健全に育ち、学力が向上するように話し合いを行いました。

平和について



8月1日（水）、4、5、6年生は、平和学習として山之上フチ子様に講話をしていただきました。戦後の生活の様子をお話ししていただきましたが、実際の体験に基づく話で、本当に素晴らしい平和学習になりました。子どもたちにとって、戦後の生活の大変さを知ると同時に、今の

生活に対して感謝の気持ちをもつことなど、平和の意味を考える素晴らしい機会になりました。貴重なお話、本当にありがとうございました。次の写真はそのときの様子です。

小学校の思い出

8月2日（木）と3日（金）に6年生が、「夏休み自衛隊キャンプ」に参加しました。装甲車への体験試乗やロープ訓練、基本教練、広報ビデオ鑑賞に加え、お化け屋敷まであったということです。夜には、音楽演奏やキャンプファイヤーもあり、2日目は、郷土館の見学等を行いました。普段はなかなかできない貴重な体験ができるとともに、友情を深めることができました。小学校生活における良い思い出になったのではないのでしょうか。



公民館清掃

8月2日（木）中郷中学校の生徒の皆さんと一緒に公民館清掃を行いました。上に記載した小中一貫教育の一つとして取り組んだものですが、勤労の大切さと、郷土を愛する心を育てる意味でとても良い体験になったと思います。本校の卒業生と一緒に話をする良い機会にもなり、中学校生活の様子も聞くことができました。



遊具がきれいになりました。

8月7日（火）遊具塗装ボランティアのみなさんが来校され、暑い中、丸1日かけて、グラウンドの遊具の塗装をしていただきました。錆びついていたサッカーゴールも、真っ白にしてくださいました。やはり、小学校のグラウンドには、色鮮やかな遊具が似合いますね。2学期からは、感謝の気持ちをもって遊んで欲しいと思います。



運動場もきれいになりました。

8月26日（日）夏休み最終日に、第2回目のPTA奉仕作業を行いました。夏休みに、元気よく育った(?)グラウンドの草を、刈り払い機を中心に刈ってもらい、グラウンドが見違えるようにきれいになりました。これで、9月30日の運動会に向けて、子どもたちもカー杯の練習ができると思います。

